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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 諸橋 敏松会長 

 

＜ソング＞ 手に手つないで 

 

＜握手タイム＞ 

 

＜ゲスト＞ 新潟市秋葉区役所 産業振興課 主幹 梅沢 紀幸様  

                 

＜卓上花＞ 花 名 バラ バラ科           

      原産地 チベット 中国～ミャンマー                       

      花言葉 絆 信頼 無邪気                 

      生産地 豊川市            

      

＜会長挨拶＞ 諸橋 敏松会長  

本日はゲスト卓話者として新潟市秋葉区役所の梅沢紀幸様にお越しいただいています。梅沢様ありがとうございま

す。体調不良で例会を休みすみませんでした。その間菜の花例会に参加された皆さんに感謝申し上げます。4 月 15

日に柏崎 RC さんの 70 周年記念式典に参加、22 日に雪国魚沼 RC さんの 60 周年式典に参加、20 日に米山記念奨

学生のホルさんに寄せ書きの色紙をお渡ししたことをご報告します。 

   

＜幹事報告＞  

長岡で行われる 2023-2024 防減災セミナーについて 

 

 

 

＜卓話＞  担当者 五十嵐 純一君  卓話者 新潟市秋葉区役所 梅沢 紀幸様 

卓話の前に担当の五十嵐次年度会長エレクトより次年度の組織が承認されたことと年間スケジュールを組んでい

る最中であること、そして財団補助金事業の申請を行うことのお話があり、その後本日の卓話をお願いした梅沢さ

まについてご紹介がありました。 

秋葉区役所産業振興課農業グループ農業企画担当の梅沢様からは秋葉区が取り組む「もち麦プロジェクト」につい

て資料を基に本日お話をしていただきました。新潟市内八つの区の中で健康状況において秋葉区がワーストである

というショッキングな事実からその改善を図るため立ち上がったこのプロジェクト、秋葉区で栽培した「はねうま

もち」を使用し区内の販売店、加工取り扱い店と連携し区民の健康の為、もち麦の普及に努められているそうです。 

担当の五十嵐君も事業者としてプロジェクトに加わり区内の小学校で講師をされ、もち麦の PR に励まれているそ

うです。もち麦は区内各所で購入ができるとのお話をお聞きしぜひ試してみたいと思いました。 

梅沢様本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございました。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 

ロータリークラブ 

会長 諸橋 敏松 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：諸橋 敏松 

幹 事：髙橋 健朗  

 

ｸﾗﾌﾞ会報委員長：遠山 博文  

2022-2023 年度 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

（ウインザーローズランド RC 

／カナダ） 

国際ロータリーテーマ 

 イマジン・ロータリー 

2022-2023 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 髙橋 秀樹（新潟 RC） 

テーマ 「再生・新生・共生」 

２０２２—２０２３年度クラブテーマ 「親睦と奉仕と DEI」                   

DEI（多様性、公平性、包摂性）を重視し連帯と協調で協働し地域や世界に役立ち喜ばれることを考え実践しよう！ 

                                       ２０２３年４月第４例会 

                                               (２０２３年４月２５日） 



 

 

＜出席報告＞  前回の訂正 欠席者 12 名中 5名メーキャップのため 74.08％に訂正 

        本日の出席 会員 27 名中 17 名出席で 62.97％ 

 

二コニコボックス 

・秋葉区産業振興課梅沢様のご来訪を心より歓迎申し上げます。もち麦の話とても興味深く拝聴させていただきま

した。 ありがとうございました。                  諸橋 敏松会長・髙橋 健朗幹事  

                                      

・4 月 11 日の例会、4 月 18 日のフラワーロードの清掃活動そして懇親会の欠席誠に申し訳ありません！ 

                  諸橋 敏松会長 

                    

・本日は卓話のお時間をいただきありがとうございました。秋葉の白雪もち麦を食べて健康になりましょう！   

五十嵐 純一君 

                                                                                                                                                            

本日の合計 4,000 円 （累計 383,500 円） 

ニコニコボックスとは・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。 

今年度の目標金額は 一人 15,000 円で 390,000 円です。（目標達成まであと 6,500 円） 

 

米山ボックス  

・ホルさんに皆様から書いて頂いた色紙をお渡ししました。とても喜んでいました。ご協力に感謝申し上げます１                 

諸橋 敏松会長 

 

・米山功労者積立金として米山記念事業発展のために                   佐々木 健哉君 

 

・申し訳ございません。早退させて頂きます。理事会も欠席させて頂きます。        風間 啓一郎君 

 

・今期もあと 2 ヶ月となりました。皆様の心のご寄付もひき続きよろしくお願いいたします。  渡邊 嘉子君 

 

 本日の合計 22,000 円 （累計 725,492 円） 

米山ボックスのお金は外国人留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材

やロータリーの良き理解者となるよう育成します。 

今年度の目標金額は 一人 20,000 円で 520,000 円です。（目標達成！＋205,492 円） 

 

財団ボックス 

・柏崎ロータリークラブ 70 周年記念式典と祝賀会に 雪国魚沼ロータリークラブ 60 周年記念式典と祝賀会に出席

して来ました。2 万円寄付させて頂きます。                       諸橋 敏松会長 

 

・菜の花例会時にお気遣いをいただきましてありがとうございました。社員にお菓子を買って配りました。もうお

気遣いなくいつでもご利用ください。                           遠山 博文君                           

                                            

・すみません所用で退席致します。                             加藤 政彦君  

                                                                                                                                                                                                                     

財団コインボックス 2,677 円 

本日の合計 26,677 円 （累計 523,286 円） 

財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をし

ています。今年度の目標金額は 一人 180$で 594,360 円です。（目標達成まであと 71,074 円） 


